



## RAPPORT D'ACTIVITE COMMISSION FEDERALE SPORTIVE

Depuis ma prise de fonction en tant que Président de la Commission Fédérale Sportive, j'ai eu le plaisir de constater une volonté collective de travailler dans le sens de l'efficacité et de répondre, dans la mesure du possible, aux demandes exprimées par le Bureau Exécutif et le Conseil d'Administration. Cette dynamique positive s'explique en grande partie par la cohésion et la collaboration entre les membres de la commission, qui ont su partager les missions qui leur ont été confiées. Ensemble, nous avons œuvré pour répondre aux attentes des clubs dans les délais les plus brefs, tout en respectant rigoureusement notre règlement.

Avec l'entame de la nouvelle olympiade, la Commission a connu quelques ajustements. À la fin de l'année 2024, Mme Véronique PATIN et M. Jean-Pierre MELJAC ont quitté la commission. Je tiens à les remercier sincèrement pour leur investissement et pour le travail accompli à mes côtés.

La collaboration se poursuit avec Messieurs Cédric AMBS, Gérald HENRY, Thierry MINSSEN, Yves MOLINARIO, Emmanuel TURPINAT, et Laurent DANIEL, représentant le Para-volley assis. Nous avons également eu le plaisir d'accueillir trois nouveaux membres : Messieurs Théo DEBARD, Arnauld PRIGENT et Sylvain Quinquis, qui ont enrichi nos travaux.

Je souhaite également exprimer ma reconnaissance envers le Bureau Exécutif pour sa disponibilité et sa réactivité, ainsi qu'aux salariés, dont l'implication, même certains week-ends, a facilité la gestion et la mise en œuvre de nos compétitions nationales.

Je tiens particulièrement à remercier Mme Nathalie LESTOQUOY, Mrs Boris DEJEAN et Johann SOUMY.

Concernant la saison, les championnats nationaux se sont déroulés sans incidents majeurs, malgré la réorganisation géographique des poules. Cette mesure a été mise en place afin d'éviter que les mêmes régions soient systématiquement confrontées à de longs déplacements.

Toutefois, nous regrettons la fin prématurée de l'Elite Access, après seulement une saison, bien que ce format ait suscité un réel engouement. En conséquence, nous avons été contraints de revenir à l'ancienne formule.

Afin de raviver l'intérêt pour la Coupe de France fédérale, la commission a pris la décision d'imposer la participation des équipes Elite, tant masculines que féminines.

La Coupe de France Pro a été un véritable succès, tant au niveau de son organisation que des animations et du spectacle. Les équipes féminines et masculines finalistes ont su enflammer le public présent au Colisée de Chartres.

Comme l'an passé, nous avons battu un nouveau record d'engagements pour la Coupe de France jeunes :

- 1597 équipes inscrites, réparties sur 8 Coupes de France jeunes et 2 Challenges de France, mis en place pour offrir davantage de matchs compétitifs aux équipes M18F et M18M éliminées en premier et deuxième tours de la Coupe de France ;
- 830 équipes féminines ;
- 767 équipes masculines.

Le **Challenge de France** a rencontré un grand succès cette saison dans la catégorie **M18**, offrant aux équipes éliminées de la Coupe de France des matchs compétitifs et intéressants. En raison de cet engouement, nous avons décidé de prolonger l'expérience pour une saison supplémentaire dans cette catégorie. À l'issue de la saison 2025/2026, et en fonction des résultats d'un sondage que nous réaliserons auprès des clubs, nous envisagerons la possibilité d'élargir le Challenge de France à une ou plusieurs autres catégories d'âge. Cette décision sera prise selon les retours des clubs et leur volonté de voir ce format se développer davantage.

En termes de gestion des compétitions, la Commission Fédérale Sportive a supervisé un total de :

- 3403 matchs seniors (championnats et coupes),
- 6133 matchs de la Coupe de France jeunes,
- 328 matchs des Volleyades M12F, M13M, M14F et M15M.

Ces chiffres témoignent de l'intensité du travail accompli et du dynamisme des clubs et des compétitions gérées par notre commission.

**Michel COZZI**  
Président CFS

